

Pachuca de Soto, Hidalgo; a 15 de abril de 2025

El Congreso de Hidalgo e IHEA firman acuerdo de colaboración para combatir el rezago educativo

Con el objetivo de establecer una alianza estratégica que permita desarrollar acciones conjuntas en beneficio de la educación y el desarrollo integral de los adultos en el estado, la LXVI Legislatura signó un acuerdo de colaboración para la alfabetización y el combate al rezago educativo.

El acuerdo implica la colaboración en proyectos y programas que promuevan la educación continua, la capacitación laboral y el desarrollo de habilidades para mejorar la calidad de vida de los adultos en el estado.

La presidenta de la mesa directiva de abril, Johana Montserrat Hernández Pérez señaló que la alianza es un beneficio para las y los hidalguenses, porque la capacitación y la educación de los adultos son temas prioritarios del gobierno del estado.

Pedro Porras Pérez, director general del Instituto Hidalguense para la Educación de los adultos, afirmó que la firma del acuerdo, permitirá la unidad y con esfuerzos en conjunto se logrará la disminución de personas que se encuentran en situación de analfabetismo.

Resaltó que la importancia de la firma del convenio se debe a que en Hidalgo se encuentran en rezago educativo 161 mil personas.

El presidente de la Junta de Gobierno, diputado Andrés Velázquez Vázquez, mencionó que se busca impulsar a quienes deseen terminar sus estudios de todos los niveles educativos.

Resaltó que los esquemas para la alfabetización del IHEA, contemplan la educación básica y media superior, así como la formación para el trabajo de personas mayores de 15 años en apego a los programas y planes del instituto.

“Hoy nos convoca una causa que trasciende colores y partidos: la educación, vamos a impulsar que los trabajadores del Congreso concluyan sus estudios de primaria, secundaria o de nivel media superior, y que las diputadas y diputados podamos convertirnos en sus padrinos”.

El legislador explicó que la participación legislativa contempla que las y los diputados participen como facilitadores de los programas del IHEA en sus regiones.

Los compromisos del Instituto Hidalguense de la Educación para Adultos, buscan brindar asesoría y capacitación a las y los diputados y sus equipos, así como dar educación básica y media superior a las personas promovidas por esta LXVI Legislatura.

También se llevarán a cabo mesas de trabajo con el fin de crear mecanismos para definir metas, evaluar y acompañar la implementación del acuerdo.

Estuvieron presentes en el evento la diputada Hilda Miranda Miranda y los diputados José María Alejandro Pérez Ramírez, Francisco Javier Téllez Sánchez, Arturo Gómez Canales, Avelino Tovar Iglesias y Carlos Alejandro Alcántara Carbajal.